

la châtre | boischaut-sud

orsennes

Darc inaugure le théâtre de verdure



Les bénévoles de l'association Théâtre au château pour un dernier coup de main. (Photo NR)

C'est dans le tout nouveau théâtre de verdure, construit sur le site du Rigolet, près de l'étang et de la salle des associations d'Orsennes, qu'aura lieu la soirée Darc au pays, dimanche 13 août.

Sous l'impulsion de la mairie à la suite d'une idée de l'association Théâtre au château, l'ouvrage a été réalisé par l'entreprise Poulain de La Souterraine, dans la Creuse, et financé en grande partie par le fond Leader, conduit par le Pays de La Châtre. Samedi dernier, alors qu'il ne restait plus que les assi-

ses à fixer, élus, membres de l'association à l'initiative et quelques bénévoles se sont réunis pour finaliser ce travail. Aussitôt que les conditions climatiques le permettront la pelouse sera semée sur les abords.

Allée piétonne, tables et bancs

Dans le même temps, une allée piétonne a été réalisée, reliant ce site à la route de la Ganne et l'entreprise Electris a été choisie pour éclairer l'aire de jeux. Des tables et des bancs sont en cours d'installation.

En guise de première, le site recevra donc à partir de 18 h un concert de Stabar, sous l'initiative du conseil départemental. Le groupe nantais, formé en 2012, se distingue par son éclectisme et son énergie sur scène. Cette soirée, sera complétée par un marché de producteurs locaux et artisans avec buvette et restauration. À partir de 21 h 30, un DJ assurera l'animation. En espérant que la météo soit de la partie, cette belle soirée lancera le départ des festivités de la traditionnelle fête de Saint-Roch.